



6月5日(金)

中央図書館が再開しました

再開にあたっては、開館時間を短縮するなどの一部制限を設けています。また館内では、カウンターへのビニールカーテンの設置、手すりやスイッチなどの小まめな消毒など、感染予防対策を講じて開館しています。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

5月29日(金)

「夜桜と竹灯籠宵まつり」 ふるさとイベント大賞の 次点に選出！

東浦竹灯籠の会が主催する「夜桜と竹灯籠宵まつり」が第24回ふるさとイベント大賞で次点に選出されました。

●問い合わせ 企画政策課 内線290

ふるさとイベント大賞

日本各地の個性を生かしたイベントのうち、優れたものを表彰し、全国に紹介することによって、地域イベントの創造、発展、活性化を図る取組みとして、一般財団法人地域活性化センターにより実施されている事業です。

東浦竹灯籠の会

東浦自然環境学習の森を活動の拠点に、里山保全活動で伐採した竹を活用して竹灯籠を作成しています。作成した竹灯籠は、次点に選出されたイベントのほか、地域のまつりや福祉施設などで展示しています。



6月4日(木)

はじめての給食♪

町内すべての小学1年生の給食が始まり、本格的な学校生活の幕開けです。児童たちは小学校で食べるはじめての給食を楽しみました。この日の給食はサバの銀紙焼き、きんぴらごぼう、鶏だんご汁と栄養満点！手洗い、消毒を行ったあと、元気な「いただきます」の声が校内に響きました。緒川小学校の児童たちは「小学校の給食はとてもおいしい」と笑顔いっぱい話していました。



5月28日(木)～6月15日(月)

たくさんのご寄付

ありがとうございます

たくさんの方から、新型コロナウイルス感染症対策として寄付をいただきました。(順不同)



株式会社豊田自動織機
フェイスシールド



公益社団法人半田青年会議所
「コロナ18 東浦町民を守るための
18の目標」のパネル



知多薬剤師会
消毒液

編集後記

2月頃からイベントの中止などが相次ぎ、広報紙の編集では印刷会社に出稿したあとも、記事の差し替えや校正が続いていましたが、ようやく普段通りに戻ってきました。そして、4/15号ぶりに子どもが主役の表紙です！住民の方が主役の表紙をみると、さらに「広報ひがしうら」らしさを感じます。(H)

スーパーキッズ

加藤 未都ちゃん(1歳) 写真右

中村 鷹嶺くん(1歳) 写真真ん中

中村 天麻音ちゃん(3歳) 写真左

1歳半を過ぎて言葉を覚え始め毎日の成長がとても嬉しい！これからなんでも挑戦して、たくさん失敗していろんなことを経験してね。



メールで簡単応募！

町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ
募集」から応募できます。

